

BROADCAST

Danrem 083/Bdj di Kodim 0824/Jember : Tidak ada orang sukses dengan berjudi

Achmad Sarjono - JATIM.BROADCAST.CO.ID

Aug 1, 2024 - 14:52



JEMBER - Dalam kunjungan kerjanya, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo, didampingi oleh Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Koorcab Rem, Ny. Ria Setyo Wibowo, beserta rombongan, tiba di Makodim 0824/Jember. Mereka disambut dengan laporan dari Dandim 0824/Jember, diikuti oleh laporan jajar kehormatan dan pengalungan bunga pada hari Rabu (31/07/2024).

Setelah tiba, Danrem 083/Bdj bersama Ketua Persit KCK Koorcab Rem 083/Bdj mengunjungi display kerajinan tangan yang dibuat oleh Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember.

Sebelum memberikan pengarahan kepada anggota, Danrem 083/Bdj dan Ketua Persit KCK Koorcab Rem 083/Bdj memberikan santunan kepada anak yatim dan yatim piatu dari keluarga besar TNI, serta pemberian tali asih kepada putra-putri anggota yang berprestasi.

Dalam pengarahan yang dihadiri oleh prajurit, PNS, dan Persit Kodim Jember, baik secara langsung maupun melalui video conference, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo menyoroti beberapa isu tren yang perlu disikapi, salah satunya adalah maraknya judi online. Beliau menegaskan bahwa semua aktivitas ini sudah terdeteksi dan meminta agar segera dihentikan. "Tidak ada orang sukses dengan berjudi. Hal ini pasti akan merusak perekonomian keluarga, dan semua pelanggaran biasanya disebabkan oleh kerusakan ekonomi keluarga," tegasnya.

Kolonel Inf Setyo Wibowo juga mengajak seluruh prajuritnya untuk melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya dan memanfaatkan potensi wilayah secara optimal. Ia menekankan pentingnya menjaga kepercayaan masyarakat hingga masa pensiun.

"Saya melihat putra-putri anggota yang berprestasi, tolong persiapkan mereka dengan baik dalam meraih cita-cita. Jika anak kita ingin masuk TNI, pelajari standar kesehatan, jasmani, dan psikologinya. Siapkan anak-anak kita sejak dini, lakukan medical check-up untuk mengetahui kendala kesehatannya, konsultasikan jika perlu, serta ikuti bimbingan belajar. Dengan memenuhi semua standar, mereka pasti akan diterima tanpa perlu mencari bantuan dari luar," pungkas Danrem. (Penrem 083/Bdj)